
　梅雨時期のじめじめとした嫌な季節ももうすぐ終わり、暑い夏がすぐそこまで来ています。萩青
年会議所も事業系の社会開発委員会、萩ソーシャルデザイン創造委員会の事業も着々と進んできて
います。この暑い夏をさらに熱くさせるべく一人ひとりが責任感と行動力を持って活動し、事業を
大成功させる為に、会員一丸となって頑張っていきましょう。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

　この度、７月度例会より無事正会員になりました。な
かなか平日も土日も昼間の JC 活動に参加できない事が
多く、ご迷惑をおかけしていますが、出来るだけ時間を
作って積極的に参加出来ればと思ってます。これからも
ご指導の程宜しくお願いします。

森川 慶太（もりかわ　けいた）

美容室 art-cut

正 会 員 紹 介

　須佐地区にて自動車に関わる全般の業務を行っておりま
す、須佐自動車の森田大介と申します。この度、５月度例
会より研修会員として身の引き締まる思いで参加させてい
ただいております。世間知らずな所が多く、御迷惑をお掛
けする事も多いと思いますが、皆様に入会させて良かった
と思って頂ける様、JC 活動を通じて、成長していきます
ので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

研修会員紹介
森田 大介（もりた　だいすけ）

 須佐自動車整備工場

　５月度例会より研修会員としてお世話になっておりま
す、吉岡八州彦です。旧むつみ村で農業法人を経営してい
ます。地域、そして農業分野でも担い手不足高齢化問題な
ど数々の諸問題に直面しています。今現在は、自分の事で
精一杯な所もありますが、こういう時だからこそ今自分に
出来ることを広げたいと思いました。厳しい一次産業です
が、少しでも JC 会員として地域社会に貢献出来ればと思
っています。どうぞご指導の程宜しくお願いします。

吉岡八州彦（よしおか　やすひこ）

農事組合法人 厳島の恵

　JC は「お金がかかる団体」とイメージされる方が多くお
られます。しかしながら、まちづくり、その為の自己研鑽
には大なり小なりお金は必要です。なのに何故 JC に限っ
て「お金がかかる団体」が先行するのでしょうか？井上副
理事長が「昔は JC に入会することは社会で認められてい
ることだった。」とおっしゃいました。萩 JC が市民から称
賛を浴びる団体であるために、この時代、何が必要とされ
るのかを皆さまと共に考え、取り組んでいきたく思います。

田村 卓巳（たむら　たくみ）

株式会社Ｔ＆Ｍコーポレーション

同 好 会 報 告

　去る、５月 19 日 (日) に第３回槇垰理事長杯じゃが
いもが萩石見カントリークラブにて開催されました。
当日はゴルフ場につくまでは土砂降りの雨で幹事の私
が雨男のせいなのか、非常にコンディションの悪い中
での開催となりました。そんなコンディションの悪い
中、みごと第３回じゃがいもを制したのは大久保直前
理事長でした。さすが大久保直前理事長、雨でも安定
しておられました。準
優勝は長岡君でした。
次回も多くの先輩、現
役会員の参加を心より
お待ちしております。
じゃがいも　幹事

井町　嘉助

第３回槇垰理事長杯じゃがいも

　皆さんお疲れ様です。６月 18 日 ? に第２回ブロッ
ク研究会が行われました。白熱した勝負の中、実は
初めて最初から最後までプレイヤーとして参加させ
ていただきました。結果はいまいちでしたが、久し
ぶりに楽しく麻雀をすることができました。結果は
何と２回連続で大玉先輩が優勝されました。
　次回はエアコン
のあるところで行
いたいと思います
ので、みなさんよ
ろしくお願いしま
す。
ブロック研究会
幹事　藤井　健

第２回ブロック研究会


